
調 査 結 果 の 活 用 事 例 紹 介

経常費補助金の確認 回収率向上のためのTIPS定性(インタビュー)調査

問い合わせ先 株式会社リアセック 調査セミナー担当 seminar@riasec.co.jp

▼弊社Webサイトの
   専用フォームよりお申し込みください。

https://www.riasec.co.jp/prog/seminar.html 

卒業後調査（卒業生向け・進路先向け）は、

令和4年度より「教育の質に係る客観的指標の項目」として経常費補助金へ移行してから「卒業後調査の実施」だけでなく、

「調査結果を教育活動の改善に活用していること」が引き続き重視される傾向にあります。

私たちリアセックも「自学の学生がDPに定められた資質・能力を身に付けているか」という能力の観点を中心とした調査設計、

実施サポートは継続しつつも、「調査結果の活用」を見据えて定量調査だけではなく、定性調査の実施、また、新設学部や改

組のためのニーズ調査など新しい事例も積み重ねてまいりました。

 今回の事例紹介セミナーでは、この数年間私たちが様々な大学様で卒業後調査の実施をサポートさせていただいたなかで

「定性(インタビュー)調査の実施事例と実際に導入いただいた教員の方のインタビュー」、

「昨年から約1年かけて新たに見えてきた、最新の回収率向上のためのTIPS」といった

調査結果の活用、実際に行われた取り組みの中での好事例をご紹介させていただきます。

また引き続き経常費補助金に与える影響も確認していきます。

【特に以下のような業務の方におすすめです】
・IR、教務、就職支援に関わる方
・卒業生調査、進路先調査に初めて携わる方
・現在実施している調査に課題感のある方

(設問設計、回収率、報告書作成など)

●参加費は無料です。
※企業の方はお断りさせていただくことがございます。
予めご承知おきください。  

2024年 2025年
12/9(月) ～ 1/31(金)

※期間中はいつでも視聴することができます。
※質問は視聴後のアンケート内で承ります。

視聴期間

申込方法

参加対象者

開催形式

オンデマンド配信(47分)

オンデマンド型

オンラインセミナー

☞こちらもぜひご参考ください
「卒業後調査について」 https://www.riasec.co.jp/survey/
※または 【 卒業生調査とは 】 で検索ください

【今回の事例紹介インタビューにご協力いただいた大学様】

東京情報大学看護学部 市川香織 先生 伊藤美香 先生

今回は初の試みとして、調査実施のサポートをさせていただいた大学の先生にインタビューを行いました。(10分程度)

教員の方から見た気づきや感想もシェアしていただいておりますので、是非ご覧ください。

卒業後調査

好評につき、期限延長！

https://www.riasec.co.jp/prog/seminar.html
https://www.riasec.co.jp/survey/
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